

# *Evocan líderes mundiales pensamiento de Fidel Castro en sesiones del Foro de Sao Paulo*

---



La Habana, 17 jul (RHC) La vigencia del pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, fue el eje principal de los discursos de varias personalidades de América Latina, el Caribe y Asia, al intervenir en el Palacio de Convenciones en la plenaria del XXIV Encuentro del Foro de Sao Paulo.

Entre los primeros discursos estuvo el del historiador de La Habana, Eusebio Leal, quien destacó la trayectoria de Fidel Castro en sus tiempos de universidad, como abogado y como líder de la Revolución del 1 de enero de 1959.

Por su parte el exprimer ministro de Santa Lucía Kenny Anthony al intervenir en la plenaria, el calificó a Fidel como uno de los mayores líderes revolucionarios de la historia de la humanidad.

Asimismo, el miembro de Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China Li Qiang ponderó su erudición, así como su profundo y sincero amor por Cuba, cualidades que lo hacen una gran personalidad de nuestra época.

La expresidenta brasileña Dilma Rousseff afirmó: “fui parte de la primera generación influenciada por la victoria de la Revolución Cubana, esa generación que a partir del año 1959 miró la transformación que se había producido en esta pequeña isla que iluminó a todo un continente y demostró que era posible instaurar el socialismo”.

Dilma destacó la importancia de adaptarse a las condiciones del momento y elogió la cualidad de Fidel de siempre “darse cuenta de los cambios en la realidad...era capaz de comprenderlo porque tenía una inmensa curiosidad”.

Además el el expresidente de Mozambique, Joaquim Chissano, recordó sus experiencias personales con el líder de la Revolución Cubana y afirmó que el pensamiento fidelista es muy rico y está muy presente en al actualidad.

El expresidente de Honduras, Manuel Zelaya, se refirió durante su intervención al golpe de estado del que fue víctima apenas seis meses después de la adhesión de su país al ALBA y reafirmó el orgullo que siente de que Honduras pertenezca a esa organización. Añadió además que Fidel continúa encabezando los movimientos para buscar la justicia y los espacios para el desarrollo a nivel mundial.

Durante su declaración el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Duc Loi, recordó también al líder histórico de la Revolución cuando decía que Cuba estaba dispuesta a dar por el pueblo vietnamita hasta su propia sangre: “No hay otro pueblo que quiera tanto a Vietnam como el cubano”, solía decir Fidel y ahora los pueblos de ambos países siguen cuidando esa amistad y estrecha solidaridad.

Además Sounthone Xayachack, miembro del Partido Popular Revolucionario de Laos, explicó que los combatientes y el pueblo de Laos conocieron sobre Fidel y sus ideas tanto por los medios impresos como por relatos de boca en boca "su obra se convirtió en un estímulo para la lucha por nuestra independencia". Asimismo ratificó su confianza en el futuro del Foro de Sao Paulo, así como la capacidad de los movimientos progresistas de unirse y luchar juntos a favor de la estabilidad internacional. (Fuente [PL/Cubadebate](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/167043-evocan-lideres-mundiales-pensamiento-de-fidel-castro-en-sesiones-del-foro-de-sao-paulo>



**Radio Habana Cuba**